

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

Российско-Турецкие дипломатические отношения

Огуз Толгахан

Научный руководитель: Русакович А.В.—доктор исторических наук, доцент

Минск, 2018

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 66 страниц. Список использованной литературы занимает 6 страниц и включает 69 позиций.

2. Перечень ключевых слов

Внешняя политика Турецкой Республики, Российская Федерация, Стратегическая глубина, Арабской весны, Ближний Восток, Дилемма безопасности.

3. Содержание работы 1

Объект исследования – Русско-Турецкие отношения

Предмет исследования – Дипломатические русско-турецкие отношения на современном этапе.

Цель исследования – Изучить дипломатические русско-турецкие отношения на современном этапе.

Методы исследования - В качестве основных исследовательских методов были использованы следующие: исторический метод – для раскрытия ретроспективы и современного развития Российско-турецких отношений; сравнительный метод – для сопоставления характера и масштабов двустороннего взаимодействия на различных этапах; индуктивный метод – для проведения анализа от частному к общему – от Российско-Турецких отношений в регионе к Российско-Турецким отношениям в целом.

Полученные итоги и их новизна - Русско-Турецкие отношения до начала XX века строились в постоянных войнах. Основным направлением взаимодействия двух стран в мирное время было преимущественно торговля.

Коренные изменения русско-турецких отношений наметились в 2002 году, когда к власти в Турции пришла умеренно исламистская Партия справедливости и развития (ПСР) во главе с Р. Эрдоганом. В работе рассмотрены отношения между двумя странами.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы для продолжения исследования дипломатические отношения между Российской Федерацией и Турецкой Республики.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 66 pages. The list of references occupies 6 pages and includes 69 positions.

2. Keywords: Foreign policy of the Turkish Republic, Russian Federation, Strategic depth, Arabic Spring, Middle East, Security dilemma.

3. The content of the work

The object of the research is Russian-Turkish relations

The subject of the research is diplomatic Russian-Turkish relations at the present stage.

The purpose of the research is to study diplomatic Russian-Turkish relations at the present stage.

Methods of research. As the main research methods, the following were used: the historical method - for disclosure of the retrospective and the current development of Russian-Turkish relations; a comparative method - to compare the nature and scale of bilateral interaction at different stages; Inductive method - to conduct analysis from private to general - from Russian-Turkish relations in the region to Russian-Turkish relations as a whole.

The results of the work and their novelty. Until the beginning of the 20th century, Russian-Turkish relations were built in constant wars. The main direction of interaction between the two countries in peacetime was mainly trade.

The radical changes in Russian-Turkish relations took shape in 2002, when the moderate Islamist Justice and Development Party (AKP) led by R. Erdogan came to power in Turkey. The paper considers the relations between the two countries.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The recapitulation and ideas can be used for the continuation of the research of the diplomatic relations between the Russian Federation and the Republic of Turkey.